centavos

PROTES

tancias, las policias de todos los países. Y poco importa que los corresponsales ca-nallas y adulones, para mejor/servir al dic-tador de Italia, lancen al mundo notícias de

Valores y giros a A. Barrers

RECONCILIACION CAPITALISTA

nes. Sæle Bejlin ý ejecutada por tos mag-ics (lel carbón, no podla ungnificar hicha del piteblo contra el invasor, plando los trabajadores por mante-ese à la defensiva y reducir su acin al mantenimiento de las conquis arraneadas a sus explotadores.

Para oponer una barrera de ener las al avance francés, era necesario ar curso a la propaganda nacionalis promover un levantamiento prole-o contra la burguesta alcinana y tra el capitalismo francés. Pero es en sabido que ninguna de esas dos

El proletariado del Ruhr no tomó la ativa de luchar contra los invaso Todos sus movimientos, fueron ins espondieron a la política de la resisr: los Stinnes, Thyssen y Krupp, ue deficuden en esa lucha contra el apitalismo francès, no la soberania y i integridad territorial de Alemania. o las cumtiosas riquezas que esplo en la región invadida.

Descartada: toda posibilidad de w imiento revolucionario en Alema lovimiento revolucionado (in citar en la problema del Ruhr queda re-ucido a esa lucha economica entre dos andos capitalistas. Y es hien seguro e, una vez agotada la resistencia pa iva del gobierno alemán, los industriadel Ruhr trafarân de llegar a la re meiliación con los capitalistas franses, olvidando sus respectivas renllas para de común acuerdo expoliar nás y mejor a los trabajadores rena

Mientras los informes telegráficos conómica, poniendo en evidencia el ropósito de Francia de dominar la sinción por el empleo de la fuerza; mientras se anuncian nuevos avano a territorio alemán, que sólo provoc las de protesta por parte del gobier o de Berlín; mientras las publaciones cupadas empiezan a sentir las conse uencias de la invasión y toda Alema la recurre al ayuno para resistir al ses memigo, a ¿qué es lo que hacen los dustriales para remediar esa desesp

De esa lucha está descartado tod dismo. Es una guerra de intereses, ude hasta el sentimiento patriótico nega un insignificante papel. ¿Qué de straño tiene, entonces, que los magna es del Ruhr, conveneldos de que per leran la butalla entablada, busquen la conciliación con los capitalistas fran

regult hablando de "atentado marquisto". Tampoo la politida de investigaciones oftendos qui permitan a casa diarios cantifunción de la novela terrorista, trundo en el capítulo más interceante. No sabemos al, elebora del capítulo más interceante. No sabemos al, elebora de la marcia da mentio diacre de la marcia de la novela terrorista, trundo de exception de comparis de la partición de la marcia de la marc

Desde el primer montento la lucha jindustria francesa una participación Desde et primer momento la tuena del 50 por ciento en el capital de las la regiona del 50 por ciento en el capital de las la guerra ceonómica de las lindustrias del Ruhr, como base de industrias del Ruhr, como base de industria de la sucreda de la sucreda de la sucreda de la firma del tratado de Verden de la sucreda del Ruhr. Les resistencia pasivir ordenada la multión en la cuenca del Saar, en las mantener encarcelados a tres hombres que demostraron hasta la evidencia su no materia. también en la cuenca del Saar, en las negociaciones del año pasado.

"En estos momentos los representan-tes de los industriales frances están

men saujao que ninguna de esas dos iniciones convenía a fa social-demo-dicia alcinaria, colocida en un terre-ro que quiere ser netiral: con una ca-a frente a los imperialistas y con la tra frente à los reaccionatios.

eia pasiya, en la que jugaron el pa-eias jupportante los magoates del june, el diario do los reformistas, "Won más jupportante los magoates del jupects" señalaba editorialmente la in-

lescriben los incidentes de esa lucha union salvación de la social democracia

La prensa burguesa no tiène tema para seguir hablando del "atentado anarquisto". Tampoco la policia de investigaciones ofre ce novedades que permitan a essa dissios la continuación de la novela terrorista, trun-

plot terrorista, y la policia petardea a B. Al-rea con una persistencia desconcertante. Son las últiums bombas el complemento de las investigaciones policiales que accest-ta el Jucz para cerrar el proceso y determi-nar la situación de Badaracco, Rlita y Mar-

cia ai proceso y para citio se citiano mantener encarcelados a tres hombres qui demostraron hasta la evidencia su nu par ticipación en ese hecho individual suficies temonte definido.

Como el interés de la policia consiste e demostrar la existencia del mentado comple terrorista, no hay duda que Buenos Air

emostrar la existencia dei mentado complet rrorista, no hay duda que Buenos Aires guirá siendo petardeada. Pero es bueno

stagendelesses del sièu infant faible français sont de l'acceptant de l'acceptant

Para el proceso.

El complot terrorista de Mussolini

Contra la represión tascista debe dejarse oir la voz del proletariado internacional

ilini preparó con todo el aparato po-u mievo golpe reaccionario. El jefe hordas fascistas comoce a las mil maas el oricio de provocador. En sa ac

que no sobrevivió a la masacre ni un solo dibren: pues había que layar con bariante de sua magnificas patillas on una refriga sangre el imperdonable delito de labor herida e dos conscriptos.

Se terminó, pues, con todo el grupo, cuyos cadáveres algunos antes de serio parte oficial de Varela sólo decia que había sido cometido el grupo, cuyondo en el combate varios cabecillas, entre ellos el fantoso de la formado.

"Facial Grande"...

(8)

Modigilani, que reclentemente perdió parte de sua magnificas patillas on una refriga de sua magnificas on magnio de jovenes al salic Palacio de fuestica, ha entablado demanda en contra de sua sastante se por la suma de 500.000 liras"...

Modigilani, que reclentemente perdió parte de sua magnificas patillas on una refriga de sua magnificas on magnificas patillas on una refriga de sua magnificas patillas on una refriga de sua magnificas patillas on una parte parte de sua magnificas patillas on una refriga de sua patillas de su

El proceso Saccy-Vanzetti

Una conspiración policial en des-cubierto — La próxima apertura del proceso

co esperaban dar, existir para slempre. frescus noticias, nuevas figuras, un descubri-

mágica hacia protestar a los obreros de Pa-

De entre los numerosos procesos judicia- hoy a la vispera de una decisión final,

Derrochando

Bestias sueltas

El protectorado

y el paternal consejo de los buitzes del Norte, se aprobó lo siguiente:

Civilización modelo

Resumen telegráfico

DUSSELDORF. - Se anuncia que tropas de ocupación han recibido órder en el sentido de que hagan fuego sobre

La cuestión social

tombre de cierla capacidad y que blaso-ta de revolucionario, no debe ser lan neuliroso y sobre todo lan petulante; pero veo que el hombre ha desapare-cido para darle paso al político. Por-jue si después del geongreso no se ha impiado todavía la dentura, fijese bien ni el espejo que debe de tener aún el polyo de la derrola que sutrió. ¿Que usosotros nos escandalizamos por su de

biciones. omenzábase por dáries de comer o folonos proletarias que se agr

Mostrando la hilacha l

De Maggiolo

Andanzas y canalladas

Igusto de los fondos de la sociedad.

Esta actitud desvergonzada, terminó por indignar a los Estibadores, los que se resolvieron a dar su merecido al Judas que nos ocupa.

Pura ello, resolvieron llevar a cabo una asumblea general, que poudría las cosas en su lugar. Cuando así quisicon hacerlo, se encuentran con que el tal Ramón Palacios, había por su cuenta y riesgo clausurado el local, comunicándole al Comisario de Polícia que el Sindicato dde Estibadores de Maggiolo había deiado de existir.

F. O. R. A. Comunista Los prisioneros del tío Samuel

COMITE DE DEFENSA CHICAGO

Crónicas de afuera Goces que pasan

Escenas de la prisión

-Cosas de la vida, companero; cuando pare a uno la madre, ya parece que cucajaran un destino fiero como de

s. sino picarlos a ellos también...

-Vallente teoríal

-Claro; ellos pican, 410 es así? Pue
teno, nosotros deberíamos picarles e
terpo a ellos y así estariamos a mano

Pero....

—Decía no más para distracrlo. ¿Quie
jugar al tatelí.

Uno de ellos extiende sobre el piso gra-

tambient.
Extrana morati Nadie ha caido por
Choi Dar punaladas, lajos que desfi-guran rostros, abrir el vientre a un se-mejante, a traición, «madrugando», ma-lar a la novía o a la propia madre, noto eso tiene un timbier de honor que

romas privilegiadas de los goliferios rapaces.

El negro jetudo que hace de guardián
especie de gorila con uniforme anuncia
el almuerzo. Los drabajadores presos
que se aprestan para hacer el trabajo
interno, mediante una racción doble, traen
el enorme facto desbordando la grasitud
del locro. Total, matz hervido con pedazos de sebo y unos puñados de pimentión ordinarlo, Por estudidad se encuentran algunas pañas entre el muíz revenindo por el-hervor. Sobre los tubtones grasientos se van pasando los platos de lata: Algunos devoran, otros se
quedan mirando aquel plato relieno de
porquerías.

Alcaidia III

le cucajaran un destino fiero como de molde.

—¿Y por qué ha cáido, amigo?

—Por lesiones... y con ésta ya van tres. Creo que no me salvo de la Tiera... (1) Dicen qué por allá hace mucho frío ¿no? Bueno, al menos allá descunsaré algo; ya estaba harto de tanta vida perra. Un artifice carcelario annasa miga de pan, ya coloreada. A fuerza de expuitajos apelmaza ya materia prima, ya juego surjen como por encanto de las manos deliberucutes. Junos rojos claveles canveles canveles prima, ya juego surjen como por encanto de las manos deliberucutes. Junos rojos claveles

Uno de clios extiende sobre el piso giento un partida interesante. Los rost, e los jugadores adquieren una bealitantil y olvidan el lugar por un finte o la vez por unas horas. Los noses se agrupan.

—¡Ay Vd. por qué esta, amigo?

—Por lesiones...

Es un autevo. Por la apinta se

Baten palmas y, ofra vez al salón-en ciérro, de dos en fondo Al dormir. El la suello da de la constancia de mortarque al rey unas ovejas que vasieno también es un buen partenesis de olvido. Se tienden las epitchas y cada preso parcee como si problara el stito que corresponde de ataud. Siesta for la constancia de la constancia d que corresponde de otand. Siesta for-zada y dollente. Thanez, (a) Piojo Overo, ha reunido

El tema del narrador es sentimental e utantil. La yoz es persinasiva, de modu-aciones musicales. Cuando no recuerda, rea con una pasmosidad musitada. Aje lo, a su valor intelectual, distrae e in-

hace malo aunque sea bueno.

—No interrumpa, anigo.

Dos pressos se foman a trompis. Se generaliza el escandalo. El guardia gorini lama a la guardia (ésta, a hayone in calada) estáblece la quietud habitual.

Un largo planjón custiga a los pelendores.

Los llevaron?

nau mucno.

Glaro, el rey, de la bronca , luzo poner preso al pastor. Pero el hada lo
transformó en una palomíta y así pudo
espiantar del calabozo del castillo y enderezó al ouarto de la princesa, dición
solo: cife, no te asustes que soy yol
—[Qué bolada!

:-Y la princesa qué dijo! -Y... lo acarleiaba el peso alma de la mano... -Siga, compañero...

Alguien da un grilo que alarma a l

(1) Tierra del nego.

BOLA DE SEBO por Guy de Maupassant

Una de las más bellas novelas malla sas y una obre maestra de literatura uni-versal. Se trata de un viaje en diligen-A dónite?

A esperar el tranvia.

Por que se trenzaron.

Por que se trenzaron.

Resulta, pues, que un hada se apiado de la princesa y habia descuidado la majada que andaba como hace la policía, mueltindose donte no debe. cia, donde va entre requeños comercian-

Movimiento obrero

S. O. de la I. del Calzado consecuencia, no es grato satudarios

Casa Sulaque y Segui.-

Cumplintos con un deber al hacer pi-blico el proceder indigno abservado poi estos "fabricantes y sus, obreno." El hécho es que fue expulsado un com-pañeró y obligado artifrarso el rumarata delegado. Ante estos hechos, el perso-nal permeneció indiferente, I Vergunenza, etibrete el risto. La Comisión.

O. Mozos y Anexos

Los "judas" en la trampa

Los judas de la cultu Sarmiento 1136, operanto de la forma más estupida que verse pueda, no conformes en Jevantar el bolcol al cult (Los Manzanares, sile) on la culte Gaseros 3000, traiciouando de esa munera a los O. Mozos que sosientan este conflicto llevados por Casa Simón Elois. que sostenian este conflicto llevados por la ambición de embo<u>lgar</u> unos pesitos y obtenei-un spuestitos en la policía, ven-ciliendo in buena voluntad de Jos cama-radas que inchan por la organización y -pontendo -ul-unismo tiempo ni similento -do la calle Sarantento en lo más ridiculo, han tenido ta muy poca vergienza de repartir unos pasquines en favor del burgues, de la calle Caseros, no obstante ello, him metido la puta en el carde Pamla calle Caseros; no obstante inclido la pata en el café «Pam-

de un empleado tratara de levantur el boscol que ese sindicato sostenta contra coso burgueses, mi judas óbligado por las acusaciones que contra el se intereor en esta en contra el se intereor en esta en contra el se intereor en esta en contra el se intereor en la contra el contra el contra en contra en contra el contra en contra en contra el contra en contra en contra el contra en contra en contra el contra en contra el contra en contra en contra en contra en contra en contra el contra en contra en contra en contra el contra en co

Obreros Panaderos

Un Hamado a todas las sociedades be

un de republica para attinentar el gran número de desocupados con que ya contarios.

Nosotros no queremos prohibirles a los companeros que la hagan, por cumpto són muy libres de proceder cómo les placca. Pero esta abundancia de obreros desocupados recado en perjudicio de los que llogan y tdo los que permaneren en las listas de trabajo de las diversas secciones de esta capital. Por ello vertirajos con agrado que las comisiones de las diversas secciones de esta capital. Por ello vertirajos con agrado que las companeros aceidas diversas secciones de la república recomendaran a los companeros acociados la conveniencia de no llogar a esta cinata tanto no se normalice la situación porque, atravesamos.

En espera do que los companeros sabria interpristar el sentido de esta circular, como al mismo llempo obrar, en

Huelgas

S. O. de la L. en Calzado

asa Antonio Deinque o José Marini. San Juan 3965.— San Juan 3965.—
El conflicto que estos señores plantearon a su personal, marcha divinamenle. Los dos galos que el rengo Deluque se ha puesto de taparatabos para
salvarto de apuros, andun perdiendo los
pantalones en busca de obreros, o más
bien dicho, de carneros.

La aclividad que los compañeros huelguistas están desplegando, dará por tierra con todas esas galadas.

Se pide a los compañeros del gremio
presten la más extricta solidaridad—
Comité de huelga

Se hallan en huelga los obreros, por Se hallan en huelga los obreros, por una estratagema de dicho capitalista Manifestóle que no fabricaria más artículos cosidos, pretendiendo pagar a infimo precio un trabajo embuldo, despidlendo a los que se negaban a hacerlo Por esté motivo, el resto del persojial se declaró en huelga, solicitando a fodos los compañeros se abstengan de trabajar en dicha casa, sita en Tarija 3920. La Comisión de huelga. Seceión Costdu a unano.—
Asanthlea general a realizarse el domingo 11, a 189 horas, en el local E. Unidos 3315 Hay importante orden del día La Comisión

Yerbateres Unidos

Este gramio sigue siempre de cerca los manejos del burgués Barthe, con quien sostieme un conflicto su persinal, e cual tiene boicoteadas las marcas de yerba que elabora. Solitaridad, Irabajadores no consumir

Obreros en Dulce Unidos

Ponemos en conocimiento del grer io n general, que <u>los obreros Pasteleros y</u> actureros, de Avellaneda, se hallan en uelga en solidaridad con los panaderos ractureros, un distribute de la consultación de dicha localidad.

¡Alerta "púes! Que nadie vaya a trai-cionar este hermoso movimiento! Así le corramos La Comisión.

Obreros Cartoneros y Anexos Firme como en sus comienzos, conti-na el conflicto que nuestro sindicate

sostiene.

Los burgueses creyendo que debido a la prolongación de la huelga, el ánimo, de los camaradas huelguistas decae, empiezan a visitar a los camaradas huelguistas a sus domicilios, diciéndoles que esperan para ir a trabajan, que ya está lodo el personal trabajando y má serie de sandeces por el estilo. Claro es que con ello no consiguen otra cosa que rídicultzarse. Los huelguistas no transigen y despachan como rata por tirante a sus explotadores. sade por este Comite

Unión Expendedores de nafta

Huelga en la casa Domingo Regules.
Camáradas chauffeurs.
Prosigue decididamente la huelga que miestro sindicato tiene entablada con el ventrado burgués. D Regules, desdo hace 50 días, y; ito obstante el tempo que ha

nscurrido, reina entre los huelquistas

as transcutrido, reina fatre los huelguistas de pluno convencimiento de que el citado burgués tandrá que doblegar su esta do burgués tandrá que doblegar su esta doblegar su esta de la tuela, pues rompio con lo que tenfa pactado con nuestro sindicato, rengi emplazando al personal federado por obrevos autenticos, entonces deber nuestro sidente de la tuela, pues rompio con tenta de les deber nuestro es como trabajadores organizados, fuchar enfergiamente con este testarudo fucha enfergiamente con este testarudo fucha de la tuela proseguirá si algún otro burgués se resulve a cargar cun el muerto pues Don Domingo anda en frainties para su conder los surtidores, en vista de los dolores de cabeza que le cuesta su terca prepotencia de la Comisión

Conductores de Carros

Conductores de Carros

Los Conductores y al proleivriado en
general.—
El conflicto sostenido con la tropa de
rancisco Caldins, obedece a las siguienes causas El sábado 27 del mes de
enero podo, un compañero de esa troa se lastimo, por lo cual nor pudo ir
l trabajo El tal señor Caldas conestó al compañero, cando fue el loestó al compañero, cuando fue el lo-

al trabajo El tal señor Caldas con-lestó al compañro, cuando fué el tu-nes a notificar que nó podía ir a tra-bajar y al mismo tiempo acogerse al se-guro, que estaba despetido y que no reconocia seguro de ninguna clase Esta actitud del señor- burgués, que aafecta no sólo al compañero sino a la organización, determinó a esta comisión contestar a esa represalla con el si-guiente pliego de condiciones, lo Read-misión al compañero una vez curado y 25 El pago del seguro. - La Contsión provisoria

Convocatorias

Albañiles y Anexos

Esta sociedad realizara asamblea extra-ordinaria el sábado 10 del corriente, a las 20 horas, en su local B. Mitre 3270

Asuntos varios. A ésta y a todas las asambleas que ggaliza esta sociedad, pueden concurrir socios y no socios, con los mismos de rechos La Contisión

Centro Juventud Racionalista

Centro Juventud Radionalista (San Fernando) -Se invita a todos los adherentes y sim-natizantes, a la asamblea que tendrá lu-gar en Alsina 330, hoy viernes 9, de ebrero, a las 20 horas, para tertar asun-os, de importancia El Secrebario

Picapedreros y Graniteros

La C. A. invita a concurrir a la asam-blea general que se efectuará el 11 del corriente, a las 8 horas, en el local Mé-jico 2070, para tratar una importante or-den del día:

La C. A. convoca al gremio a la asan-olea general que se realizará el viernes del corriente a las 17,30 hogas, en Aya-

Pintores Unidos Olra vez llamamos a asamblea El sá-bad opasado no pudo realizarse por la Iluvia y hemos tenido que postergarla para el próximo domingo, a las 8 horas, en nuestr olocal, Bartolomé Mitre 3270. Esperamos que cada uno haga la pro-paganda necesaria, a fin de que concu-rra el mayor número posible de com-pañeros, pues hay asuntos de importan-cia que tratar.

a et magairos, pues hay asumos da que tratar.
Desde el jueves 8, aa las 18 horas, pur den pasar por muestro local a retira umaifies los con el informe de las últ a buelga. Salud v R. S. La Comisión

OBREROS PANADEROS

Quedan invitados todos los obreros guadarros, a la asamblea general, que ce realizará el sábado 10 del corrien e, en Bartolomé Mitre 3270, a las 9 noras, para tratar entre otras, el lock od. — El Cognide Central Buenos Aires Febrero de 1923

Unión Tranviarios

Comité de agitación contra la represión gubernativa

Este Comité convoca nuovemente unión de delegados, el sábado 10, en local social, Rivadavia 75, Piñoyre los 20 horas, para tratar la actitud sumir frento a la reacción fascista, Sir va esta de circular a todas aquellas insituciones de caracter social y a los gre-nios que no ha an recibido la nota pa-

exito de esta compaña en pr de nuestro ermanos de l'alia, enviad delegado a o a reunión - El Comite.

Agrup. C. A. de Cocheros de Plaza Citase a los adherentes y simpatizan-s de esta agrupación, para el viernes hora y local de costumbre. Nota: Insistimos en que Pedro Gon-

Obreros Medio Luneros

La C. A. invita al gremio a la asam blea general del día 9 de l'ebrero, las 1330, donde se tratará una impor laute orden del día, que entre otro asuntos ltene el plieg ode condiciones.— La Comisión:

ociedad de obreros vidrieros y anexo

de la cristalería "La Asunción" Realiza asamblea ordinaria el domi go 11 de Febrero a las 9 horas, en local de la calle Monteagudo 90, para tr tar una importante orden del día. — Secretario.

Metalúrgicos Navales 😸

El viernes 9 del corriente, a las ras en su local, realizará asamb neral el gremio. — El Secretario.

Centro "Los Hijos del Amor" Se cila a los compateros socios y n socios, a la asamblea que se realizará o viernes 9 del corriente, a las 21, e el local Bolivia 95, y dada la impos al cancia de la orden del día, esperamo que nadie falle. La Comission.

Varias

de Nueva York

e interesante periódico que aparen n Ndeva York, bajo la dirección compañero Pedro Esteve, se hallo cuta en el local Tacuari 633, subscripciones y demás dirigiese

fomunicamos a las organizaciones y rulos idealistas de Rosario, que el sa-galo 21 del corriente la F. O. P. de anta Fe. Itene organizada una velada, or lo fanto pedimos se abstengan de rganizar actos análogos para la fecha idicada El Secretario

AVISOS

Desco saber el paradero de Lisardo Araujo, quien no hace mucho se encon-traba por San Agustín, F. C. S. El que sepa su dirección, comuniquela a Cua-ren 1321, Montevideo, local F. O. R. U. Lo busca Celia Regueira.

En lo sucesivo, toda agrupación, sindicalo, elc., que mantienen correspondencia con este gremio, deben hacerlo a nombre del muevo secretario, victor vetulli, Górdoba 917. — La Comisión

:Basavilbaso Entre Rios;

Obsavinaso Entre 1005.

Con el noble propósito de extender rayo de luz en las densas masas lei ríosas y seguros de contar con el yo de los compañeros que luchan por emancipación, recurrimos a vosotros la seguridad de vernos favorecidos el envío de algán libro o periódico editen, a fin de ampliar nuestra sala lectura que es aún bastante pobre.

Pergamino

ing White

"Biblioteca Popular Emilio Zola" (Talleres, Este)

Bibliteca Popular "Arte y Cultura"



Funciones

Comité pro local

Función y conferencia a total ben ficio del Comité pro Local Tacus 858, a realizarse el sábado 10, a las p horas, en el salón teatro "Worwar calla Rincon 1141

a agrupación artística "Aurora S cial'', que pondrá en escena el jugue cómico "Pérez Quiñones", de Vit Asa el drama social en un acto de l tonio L. Alve, "El pan del pobre" la comedia en un acto: "¡Mil duro

Federación O. R. Portuaria y Anexo

Secrión Bahia Blanca
Se avisa a las grupaciones, centros y compañeros en golecia que sostiemen corespondencia con esta entidad, dirijan
ésta al nuevo secretario Marcelo (balo,
calle 2 entre 7 y 9, Tiro Federal Bahia Blanca. — La Comisión.

deración Obrera del Calzado y Anexo

Biblioteca :Luz Obrera:

F. O. Local Bonaerense

Comunicamos a las organizaciones ad heridas que no hayan recibido la circu lar orden del día para el próximo con greso local, la solicien lo más pen-posible a esta lucal —El Secretario.

Comité Pro Presos Local

Pergamino
La presente sirve para notificar a los
Comites y Subcomites pro Presos, que
Miguel A Medina no esta perseguido por
la pulicia de ésta l'acte Camité salve
dor de que Miguel M Medina, solicito
recursos del Comité pro pesos Provincial de Santa Fe, como victima de la
persecución policial, este Comité hace saher que no hay tal.
El asunto Miguel M Medina na lice
miguna importancia. Los que descen
más datos dirijanye a este Comité, calte
Echeverria y Libertad
El Secretario.

A. A. (Los luadaptables)

Ha quedado constituida en el lugar indicado en el epigrafe, la agrupación anarquista del mismo nombre. Espera; mos de los compañeros, grupos y periódicos nos remitan todo el material de propaganda ideológica para facilitar nuestra obra. Correspendencia dirigir a Angel M. Catteria, calle Harris 142. Ingeniero White.

El posecdor del número 632 de nues a rifa, sorteada en la función del 3 el corriente, puede pasar por neestre cal Villa Lujan 5573, a relirar el ar-stico, busto con que fue beneficiado El Secretario.

conferencias

mi mujer!", de M. Pizza Domingo. ma de actualidad

Entrada general 1 peso. Ing. Luiggi

Velada y conferencia, el sábado febrero, on el cine bar "La Am

matográfica y harán uso de la pal

Todos a la velada.

Para la defensa de Wilckens

J' Rifa

lad lisla de Huergo

ler. premio: La importante obra Elizeo Reclús: "El Hombre y la T

2.0 premio: "La Gran Revolución -Conocida obra de Pedro Kropotkia encuadernada en dos tomos, Ser. premio: Un par de aros de os 4.0 premio: Las obras de Sebastiis

vos'' y ''El Dolor-Universal''. Se sorteará en el cuarto pic-nic

LA PROTESTA, a efectuarse en la de 1923. Precio de la boleta 0.50 cts. Los premios pueden verse y ret

e en LA PROTESTA. --- (0) ----"¡Tlerra;"

manario editado en La Coruña, Espais tación de este semanario; todo la rela Perú 1537

Avisos

Comité pro defensa de Wilchens

Rosario

En esfa ciudad se constituyó un cost

En esfa ciudad se constituyó un cost

tó, que ccomo su nombre lo indica

ledicará a la defensa del compado

Wilckens, y tratará por todos los B

dlos, allegar fondos, para el objeto po

podo, San Luis 600. Pedidos de libe

a Lorenzo Lamarque, Córdoba 2886,

Se pide al companero quo en el en nic del Domingo 4, ha encontrado cadena, con un relicario, lo defuelo esta Administración.

